



VISITAS AUTORIDADES 2011





VISITA DEL EMBAJADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS

El embajador de Estados Unidos en el país, Raúl Izaguirre, realizó una visita a la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU) para conocer las nuevas infraestructuras e interactuar con los estudiantes extranjeros que están cursando carreras en este centro de estudios superiores.

El encuentro contribuyó a estrechar los lazos con la Embajada de los Estados Unidos, a fin de seguir fomentando los intercambios estudiantiles y docentes en el exterior.

Durante la visita, autoridades de la universidad y directores de escuelas acompañaron al diplomático en un recorrido por todo el campus universitario y las diferentes escuelas que integran la institución.

En la Escuela de Odontología, el señor Izaguirre hizo una parada especial, donde su director, el doctor Rogelio Cordero, le explicó los avances tecnológicos y académicos que viene poniendo en práctica esa unidad, así como los intercambios estudiantiles y docentes que fomentan con universidades extranjeras para enriquecer la formación académica y cultural de los estudiantes.

Izaguirre compartió por unos minutos con algunos de los estudiantes extranjeros que escogieron a la UNPHU para realizar sus estudios universitarios en República Dominicana.

El rector de la UNPHU, arquitecto Miguel Fiallo Calderón, y demás autoridades del centro universitario acompañaron al embajador estadounidense a un almuerzo organizado a raíz de su visita.

Durante el encuentro, el diplomático recibió de manos del rector y del presidente de la Fundación Universitaria Dominicana Pedro Henríquez Ureña (FUDPHU), licenciado Eugenio Garrido Saviñón, un diploma como visitante distinguido, el cual le llenó de orgullo.



LA ASOCIACIÓN HISPANA DE UNIVERSIDADES (HACU) Y PERSONALIDADES DE LA EMBAJADA AMERICANA VISITAN LA UNPHU

UNPHU apoya a HACU su iniciativa de brindar educación superior de calidad a la población hispana de los Estados Unidos y Puerto Rico.

La visita de la asociación hispana de educación superior más importante de los Estados Unidos, HACU, fue recibida con gran entusiasmo por las autoridades académicas de la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU).

La Asociación Hispana de Universidades (HACU) es una institución sin fines de lucro que trabaja para facilitar el acceso y mejorar la educación de la población hispana desde el año 1986. Actualmente representa a más de 450 instituciones importantes de educación superior de los Estados Unidos, Puerto Rico, Latinoamérica, España y Portugal.

Durante su visita, personalidades de la Embajada Americana en República Dominicana acompañaron a los ejecutivos de dicha asociación para conversar sobre las ventajas que adquieren las instituciones afiliadas a HACU, las cuales, además de contribuir a generar oportunidades educativas a los estudiantes hispanos, abren un camino hacia la vinculación internacional con el resto de afiliados que colaboran con ellos alrededor del mundo.

El Rector de la UNPHU, Arq. Miguel Fiallo Calderón, afirmó estar muy interesado en formar parte de este gran grupo de afiliados

a HACU, ya que uno de los objetivos de la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU) es fomentar los intercambios estudiantiles con el fin de formar no solamente profesionales con una visión global, sino seres humanos íntegros, donde la ética, el humanismo, el pluralismo y el compromiso social-medioambiental sean valores fundamentales de nuestros estudiantes y futuros egresados.

Además, tanto estudiantes como profesores de nuestra casa de altos estudios, podrán beneficiarse de programas de becas y financiación para realizar estudios de licenciatura, maestría y doctorado en los Estados Unidos, mediante el apoyo de importantes organizaciones, entre las que destacan Fulbright, American Society for Microbiology o KAUST, entre otras muchas.

El Presidente de HACU, Antonio R. Flores, quiso resaltar el interés de que la UNPHU forme parte de los eventos y reuniones anuales que realiza la asociación con el fin de establecer lazos de cooperación internacional con diversas instituciones educativas. El señor Flores señaló la calurosa bienvenida que todos los miembros de la HACU le dieron al Presidente Barack Obama durante el comienzo de la primavera, evento en el cual, la Universidad Miami Dade nombró al Presidente de los Estados Unidos, Doctor Honoris Causa, tras su acto de graduación.



ESCUELA DE ODONTOLOGÍA UNPHU RECIBE DELEGACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE TUFTS, BOSTON

Con el fin de enriquecer y fomentar el intercambio estudiantil y docente de la Escuela de Odontología de la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), la Universidad de Tufts (Boston, EE.UU.) envió una delegación de 32 estudiantes y profesores con el fin de conocer mejor nuestra institución, autoridades académicas, comunidad universitaria e instalaciones.

Esta visita fue coordinada por los doctores de la Escuela de Odontología de la UNPHU, Rogelio M. Cordero, Director de la Escuela, y Héctor L. Rodríguez, Coordinador de Postgrados.

Durante su visita a la universidad, el Rector, Arq. Miguel Fiallo Calderón recibió a este grupo de profesionales norteamericanos y confesó estar muy orgulloso de mantener alianzas con universidades de tanto prestigio, ya que la Escuela de Odontología de la UNPHU es un modelo de referencia a nivel nacional que se nutre de los avances odontológicos que se están llevando a cabo a nivel mundial.

La Universidad de Tufts (Boston), además de ser considerada una de las escuelas norteamericanas más prestigiosa en el área de odontología, colabora con las labores comunitarias que lleva a cabo la Escuela de Odontología de la UNPHU. Gracias al esfuerzo de ambas instituciones, 300 personas de escasos recursos recibieron atenciones gratuitas en nuestra clínica odontológica ubicada en el campus de Santo Domingo.

En el ámbito docente, ambas instituciones también colaboran llevando a cabo conferencias en áreas de gran interés para estudiantes y profesionales del



campo de la odontología: implantes, rehabilitación y endodoncia. Dichas conferencias fueron dictadas por distinguidos doctores expertos en cada área: Dr. Martin Shin, Dra. Aidee Herman, Dr. Lighfood y Dr. Charles.

Actualmente la Escuela de Odontología de la UNPHU cuenta con varios programas de Educación Continuada que pretenden brindar una formación y experiencia de gran calidad a sus estudiantes. Entre sus programas cabe destacar los siguientes cursos: Cirugía de Extracción de Terceros Molares, Curso Internacional Prótesis e Implantes, Endodoncia, Periodoncia y Gestión Hospitalaria para el Personal de Salud.

Junto con su oferta académica, la Escuela de Odontología de la UNPHU ofrece programas de intercambio y movilidad estudiantil con varias universidades extranjeras acreditadas, siendo la Universidad de Tufts (Boston) una de las más prestigiosas a nivel internacional.

EX PRESIDENTE DE COLOMBIA ÁLVARO URIBE VISITA LA COLECCIÓN DE JOAQUÍN BALAGUER EN LA BIBLIOTECA DE LA UNPHU

El rector de la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), Arq. Miguel Fiallo Calderón, recibió al ex-Presidente de Colombia, Álvaro Uribe, junto con el Canciller Carlos Morales Troncoso, para visitar la colección del ex presidente dominicano Joaquín Balaguer, que se encuentra en la Biblioteca de dicha universidad y que fue donada por él mismo a esta institución de estudios superiores.

Durante su visita a la UNPHU, aprovecharon para realizar un recorrido por el campus universitario y conocer las nuevas iniciativas que la universidad está llevando a cabo en materia de desarrollo sostenible y modernización de sus instalaciones.

La visita de estas dos personalidades fue un gran honor para la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU) y por ello, el rector, Arq. Miguel Fiallo Calderón, otorgó un reconocimiento como Visitantes Distinguidos al ex presidente colombiano Álvaro Uribe Vélez y al Canciller Carlos Morales Troncoso

A pesar del poco tiempo que pudo estar en nuestra institución debido a su apretada agenda en el país, Álvaro Uribe pudo dedicar unos minutos para hablar con la prensa sobre el narcotráfico y las medidas que se deben tomar para combatir este problema en países de América Latina.

Estuvieron presentes el arquitecto Eugenio Pérez Montas, el Lic. Eugenio Garrido Saviñón, presidente de la Fundación Universitaria Dominicana Pedro Henríquez Ureña, Inc. (FUDPHU), y el señor Fabio Herrera Rosa.

